

ENERGIE/LOGEMENT : HELLIO et l'association Camel s'associent pour déployer les rénovations globales dans le Grand-Est

Afin d'inciter les ménages à se lancer dans la rénovation globale, la solution la plus efficace pour éradiquer les passoires thermiques, l'association Camel (Collectif pour l'AMÉlioration du Logement) s'est rapprochée de HELLIO (siège à Clichy/92), acteur de référence de l'efficacité énergétique, afin de pouvoir mobiliser l'ensemble des aides et ainsi apporter un plan de financement complet. HELLIO, de par sa forte expertise dans les Certificats d'Économies d'Énergie, sa capacité à apporter des solutions sur-mesure et en tant que signataire de la charte "Coup de pouce rénovation performante" du ministère de la Transition énergétique, est très vite apparu comme le partenaire idéal. Par ailleurs, l'association Camel a décidé d'élargir le spectre de son intervention aux copropriétés. Une mission sur laquelle HELLIO peut également l'épauler puisque l'entreprise bénéficie d'une solide expérience dans l'accompagnement des copropriétés dans leur démarche de rénovation globale. <https://www.hellio.com/>